
【一中】入館式 

 

本文: 

ホテル責任者と修学旅行実行委員で、入館式を行いました。（小さな学校であれば、全員揃って

入館式が可能ですが、本校一学年が揃ってできる場所が確保できないので、実行委員が代表して

挨拶しました。） 

全員参加の入館式はできませんでしたが、各部屋に入室と同時に部屋長だけ集められ、スケジュ

ール、注意事項等が確認され、部屋長から各部屋で伝達されます。そういった組織だった活動が

出来るのが本校の良さかもしれません。実行委員、部屋長も固定されているわけではなく、場面

に応じて生徒がリーダーの役割を果たしています。 

風呂と食事会場の関係で、ローテーションしながらの風呂と夕食になります。 

 

ホテルの部屋からの景色です。海が広がり、遠くに大隅半島が見えています。パノラマで撮影し

ているので、手前の海岸線が弓なりになっています。ご了承ください。朝日がキレイに見えると

良いのですが…。 

 

 


